
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
derzeit besteht insbesondere bei Fonds die Möglichkeit einer Bonus-Berechnung innerhalb von 
XONTRO. 
 
Ab dem 22.05.2023 wird es möglich sein, dass auch bei – ab diesem Datum neu emittierten – 
stücknotierten Renten (z.B. Bonuszertifikaten) Boni verrechnet werden können; die erweiterte 
Interpretation der WM-Stammdaten wird innerhalb des WSS-Systems vorgenommen. 
 
Die Bonifikation wird in diesen Gattungen als Prozent auf den Kurswert berechnet. 
 
Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. 
 
================================================================================== 
 
 
Dear Ladies and Gentlemen, 
 
at present, there exists the option to calculate a bonification (bonus amount) within XONTRO, 
especially in connection with funds management systems. 
 
Beginning May 22nd, 2023, it will become possible for bonds being quoted per unit (e.g. bonus 
certificates) and having been newly issued from this date, a bonus amount to be calculated, too. The 
extended interpretation of the WM base data will then be done within the WSS system. 
 
For these instruments, the bonification will be calculated as percent of the market value. 
 
We will gladly be ready to answer your queries regarding this issue. 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen / Best regards 
 
Markus W. Sperzel 
 
BrainTrade Gesellschaft für Börsensysteme mbH 
Börsenplatz 4 
60313 Frankfurt am Main 
Telefon: +49-(0) 69-589978-120 
Fax:      +49-(0) 69-589978-119 
Mail: trade@xontro.de 
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